



EGYPT + HOLYLAND + JORDAN

CAIRO - PYRAMIDA - SPHINX - GN. SINAI - TABA - YERIKHO - DEAD SEA
BETHLEHEM – YERUSALEM - YARDENIT - STELAMARIS - KANA
NAZARETH - TIBERIAS - GN.NEBO

19 – 29 DECEMBER 2019

DIDAMPINGI OLEH:

Hari-01, Kamis 19 Dec 2019 : JAKARTA

Salam Damai dalam Kristus. Hari ini para peserta tour akan berkumpul di bandara Soekarno-Hatta terminal 3, 3 jam sebelum keberangkatan untuk memulai perjalanan ziarah.

Hari-02, Jumat 20 Dec 2019 : CAIRO

Tiba di Bandara Cairo, setelah proses Imigrasi, peserta akan langsung menuju ke Ben Ezra Synagogue, Gereja St. Sergius tempat Keluarga Kudus mengungsi (Mat.2:13-15), dan juga ke Gereja Gantung dan Gereja St. Simon atau Gereja Sampah. Makan malam di Nil Cruise sambil menikmati traditional dance. (-/MS/MM)

Hari-03, Sabtu 21 Dec 2019 : CAIRO – ST. CATHERINE - DAHAB

Hari ini kita akan mengunjungi Pyramida dan Sphinx yang terkenal di Giza. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju Kota St.Catharine dan Dahab. Dalam perjalanan kita akan melewati terusan Suez, mengunjungi sumur Mara dan check in hotel di Dahab. Kita akan naik ke Gunung Sinai tempat Nabi Musa menerima 10 Perintah Allah (bagi peserta yang mempunyai fisik yang kuat dan sehat). (MP/MS/MM).

Hari-04, Minggu 22 Dec 2019 : DAHAB – TABA

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju kota Taba. Kita diberi kesempatan untuk beristirahat dan menikmati pemandangan Laut Merah. Menginap di kota Taba. (MP/MS/MM)

Hari-05, Senin 23 Dec 2019 : TABA - BETHLEHEM

Pagi ini kita akan masuk Tanah Terjanji. Setelah proses di imigrasi Mesir dan Israel, kita akan langsung menuju Qumran tempat ditemukannya gulungan Kitab Suci. Lalu ke kota Yerikho atau Kota Kurma, Kota tertua di Dunia untuk melihat Bukit Percobaan tempat Yesus dicobai iblis (Mat.4:1-17), Pohon Zakheus (Luk.19:1-10). Kita akan merasakan nikmatnya mengapung di Laut Mati. Setelah itu menuju hotel di kota Betlehem. (MP/MS/MM).

Hari-06, Selasa 24 Dec 2019 : BETHLEHEM-YERUSALEM-BETHLEHEM

Hari ini kita berkunjung ke Gereja St. Anna dan Kolam Bethesda tempat Yesus menyembuhkan orang lumpuh di hari Sabat (Yoh.5:1-18). Kemudian merenungkan sengsara Yesus melalui Ibadat Jalan Salib di Via Dolorosa, dimulai dari Gereja Yesus Didera (Mat.27:27-31), melewati beberapa stasi sampai di Gereja Makam Suci Yesus atau Holy Sepulchre di Bukit Golgota (Mat.27:32-66). Kemudian setelah makan siang, kita akan menuju Bukit Zaitun untuk mengunjungi kapel kenaikan tempat Yesus naik ke surga, Gereja Bapa Kami, tempat Yesus

mengajarkan Doa Bapa Kami di dalam gua (Luk.11:1-4). Lalu menuju Gereja Dominus Flevit dan Gereja Segala Bangsa di taman Getsemani, tempat Yesus berdoa pada malam sebelum sengsara dan wafat-Nya. Sore hari ini, kita akan mengunjungi Tembok Ratapan, tempat orang Yahudi berdoa dan meratapui kehancuran Bait Allah. (MP/MS/MM)

Hari-07, Rabu 25 Dec 2019 : BETHLEHEM-YERUSALEM-BETHLEHEM

Hari ini kita mengunjungi Padang Gembala tempat para gembala menerima kabar kelahiran Yesus (Luk.2:8-20), Gereja Nativity yang didalamnya terdapat Gua Kelahiran Yesus (Luk.2:6-7), dilanjutkan ke Yerusalem menuju Bukit Zion mengunjungi Ruang Perjamuan Terakhir (Mrk.14:12-55), Gereja Dormition Abbey, Makam Raja Daud dan Gereja Ayam Berkokok. Kemudian kembali ke hotel untuk makan malam dan istirahat (MP/MS/MM)

Hari-08, Kamis 26 Dec 2019 : BETHLEHEM – TIBERIAS

Pagi ini kita akan meninggalkan kota Betlehem, melewati kota Yerusalem menuju Kota Haifa, mengunjungi aqua duct dan Gereja Stella Maris di Gunung Karmel. Kita juga akan mengunjungi taman Bahai, sebuah taman yang indah. Kemudian menuju Nazareth untuk mengunjungi Gereja Warta Gembira tempat Bunda Maria menerima kabar dari Malaikat Gabriel (Luk.1:26-38), dan ke Gereja Santo Yoseph, bekas tempat tinggal Keluarga Kudus. Lalu mengunjungi Gereja Kana tempat Mukjizat Yesus yang pertama yaitu mengubah air menjadi anggur (Yoh.2:1-11). Kemudian menuju hotel di Kota Tiberias (MP/MS/MM).

Hari-09, Jumat 27 Dec 2019 : TIBERIAS

Hari ini kita akan berziarah di daerah Tiberias, dengan mengunjungi a.l; Bukit Sabda Bahagia tempat Yesus berkhotbah di atas bukit dan mengajarkan 8 Sabda Bahagia (Mat.5-7), Tabgha mengunjungi Gereja Primat Petrus tempat Yesus menampakkan diri kepada murid-muridNya di tepi pantai (Yoh.21:1-14), Gereja Pengandaan lima roti dan dua ikan, Kapernaum yang merupakan The Town Of Jesus, (Luk.4:31-37), dan mengelilingi danau Tiberias dengan perahu. Setelah itu kita makan siang dengan menu Ikan Petrus. Kemudian mengunjungi Yardenit tempat pembaptisan Yesus ditepi sungai Yordan untuk pembaharuan janji baptis, naik ke puncak Gunung Tabor untuk melihat tempat Yesus dimuliakan Allah diantara Musa dan Elia yang disaksikan tiga murid yaitu Petrus, Yakobus dan Yohanes. (Luk.9:28-36). (MP/MS/MM).

Hari-10, Sabtu 28 Dec 2019 : TIBERIAS – SHEIK HUSEIN – GUNUNG NEBO - AIRPORT

Pagi ini kita meninggalkan “tanah perjanjian” melewati perbatasan Sheikh Husein menuju Negara Yordania. Sesuai proses imigrasi, kita langsung mengunjungi gunung Nebo tempat peristirahatan terakhir Nabi Musa dan memandang tanah perjanjian (Ul.34:1-12). Bila cuaca bagus, seluruh Tanah Perjanjian akan terlihat dari sini. Kemudian kita akan makan siang dan diantar menuju bandara Amman untuk kembali ke Tanah Air. (MP/MS/MM)

Hari-11, Minggu 29 Dec 2019: ABU DHABI → JAKARTA

Setelah tiba di Jakarta maka selesailah acara tour kita kali ini, semoga kita bertemu lagi di acara tour kami yang lain

**HARGA TOUR PER ORANG
ALL IN**

KATEGORI	MIN 25 ORANG
SEKAMAR BERDUA	2.845
SEKAMAR SENDIRI	3.165

Catatan: Pendaftaran disertai dengan uang pendaftaran sebesar USD 500 (yang akan dikalkulasikan dengan harga tour).

Harga dapat berubah sewaktu-waktu jika ada perubahan harga komponen tour, antara lain mencakup :

- Harga tiket penerbangan
- Nilai Tukar Kurs
- Akomodasi di luar negeri
- Transportasi di luar negeri
- Jumlah peserta tidak terpenuhi

Untuk sekamar bertiga, tidak ada pengurangan harga.

**KETERANGAN, PENDAFTARAN DAN PEMBAYARAN TOUR
PT RAPTIM INDONESIA**

☒ Jl. Teuku Cik Ditiro No 39 Menteng Jakarta Pusat
Tel: 021-3146210/ 31935585/ 3147730
HP: 0813-1516-5255 (WA)
Web-site : www.raptim-indonesia.co.id
E-mail : pilgrimagetour@raptim-indonesia.co.id

Pelunasan selambat-lambatnya 1 (satu) BULAN sebelum keberangkatan.

Anda dapat datang ke kantor kami untuk pembayaran secara tunai atau transfer ke rekening atas nama:

PT Raptim Indonesia:

BII : 2003069078
BRI : 023001001938304
MANDIRI : 1230004733319
BNI : 10728845
BCA : 4553005356

PEMBATALAN

DP Hangus bila pembatalan dari pihak peserta
25% dari biaya tour (30-25 hari sebelum keberangkatan)
50% dari biaya tour (24-20 hari sebelum keberangkatan)
75% dari biaya tour (19-10 hari sebelum keberangkatan)
100% dari biaya tour (9-saat hari keberangkatan)

TERMASUK DALAM HARGA TOUR

- Tiket pesawat udara kelas ekonomi p.p.

- Penginapan di hotel berbintang 4 & 5
- Makan 3x sehari sesuai jadwal perjalanan
- Tour sesuai jadwal serta tiket masuk
- Bagasi dengan berat maksimum sesuai ketentuan airline
- Visa Jordan, Israel dan Mesir
- Tips Local Guide, Driver, Porter dan Tour Leader
- Airport Tax International
- Asuransi perjalanan
- Koper, kaos, buku, luggage tag

TIDAK TERMASUK DALAM HARGA TOUR

- Peserta usia mulai 70-74th tambahan biaya asuransi USD 20, usia mulai 75th dan keatas tambahan USD 40
- Biaya pengurusan Passport
- Minuman tambahan waktu makan (soft drink, kopi, dll)
- Kelebihan bagasi
- Pengeluaran pribadi: telepon, cuci pakaian, dll

PEMBAYARAN HARUS DALAM RUPIAH SESUAI KURS IATA YANG BERLAKU PADA SAAT PEMBAYARAN, BERDASARKAN PERATURAN BI NO. 17/3/PBI/2015

SYARAT DAN TANGGUNG JAWAB

Acara Tour dapat berubah baik susunan maupun jadwal apabila keadaan mengharuskan, termasuk penggunaan transportasi darat maupun udara. Para tour operator dan agen-agensinya tidak bertanggungjawab atas kecelakaan, kehilangan, penahanan, gangguan keterlambatan, biaya yang bersangkutan dengan karantina, pemogokan, force majeure, kegagalan dari pesawat udara, bis, kereta api dan alat angkutan lainnya untuk berangkat maupun tiba pada waktunya, kerucuhan, penghentian atau perubahan dalam transit atau pelayanan hotel serta alasan lain di luar kemampuan kami.

Bagi peserta yang menyimpang dari acara tour yang telah ditentukan, atas kemauannya sendiri, atau membatalkan sebagian atau seluruh perjalanan setelah keberangkatan, tidak dapat menuntut pengembalian uangnya atas servis / pelayanan yang belum / tidak digunakan.

**RAPTIM INDONESIA ADALAH BIRO PERJALANAN
WISATA MILIK KONFERENSI WALIGEREJA INDONESIA**

